
自転車利用者のヘルメット着用率について  

（受付日：令和７年 4 月 1 日）  

 

Ｑ  従来から、学生にはヘルメットの着用を呼びかけ、ほとんど

の学生はヘルメットを着用している。  

  一方で、大人のヘルメット着用率はまだ低い。  

  行政として、市民にヘルメットの着用の推進を呼びかけ、ヘ

ルメット着用率が県下で一番になることを願っている。  

 

Ａ  本市では、宇部市交通安全対策協議会や、宇部交通安全協会

の各地区分会等によって実施される様々な交通安全教室や、本

市が行う自転車の安全利用の出前講座等を通じて、自転車に関

する交通ルールの周知・啓発、安全意識の向上に取り組んでい

ます。  

  引き続き、ヘルメット着用の有用性等について分かりやすく

周知するなど、より多くの市民の皆様にヘルメットを着用して

いただけるよう、自転車利用者の交通安全意識の一層の向上に

取り組んで参ります。  
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